

NIB en IdM Tacuarembó 19 de octubre de 2018

El Núcleo de Ingeniería de Biomédica (NIB) participa de Ingeniería de Muestra (IdM) en la ciudad de Tacuarembó el viernes 19 y sábado 20 de octubre de 2018. El evento es organizado por la Facultad de Ingeniería de la Universidad de la República y la Fundación Julio Ricaldoni para acercar al público algunos prototipos en demostración o ilustrados en pósters.

Contar con un objeto visual despierta la atención del público y estimula su acercamiento. De acuerdo a la estudiante y docente de la Facultad de Medicina e integrante del NIB, Carolina Arámbulo “la variedad de público demuestra que la exposición está planteada no sólo como una visita educativa, sino también como un paseo familiar”. Se divulgan las carreras universitarias y sus resultados.

Esta es la segunda presentación en el interior de IdM, la innovadora feria científico-tecnológica que cada año reúne a un público heterogéneo y llega para descubrir e interactuar con desarrollos vinculados a la robótica, la energía, la salud, el agro y el transporte, entre otras temáticas.

ABDOBRE despierta el interés de los visitantes al ser un prototipo que cumple una función que no ofrece ningún instrumento en el mercado de equipos biomédicos: la reducción de la presión intra-abdominal por medios no invasivos, mediante una campana ajustada y un dispositivo servocontrolado de bomba de vacío.

